



Síntesis de medios

31 de octubre de 2023

Primeras Planas

Podrán reconstruir sin pagar impuestos
Acapulqueños blindan sus colonias contra saqueos
IP diseña plan para reconstruir Acapulco
Jueces y magistrados defenderán al Poder Judicial en ONU y CIDH
Falló todo modelo de pronóstico con Otis: especialistas
Trabajadores del PJ abren con amparos batalla legal contra fin de fideicomisos
UNICEF: Otis afectó a 296 mil niños
Ventas de miedo
Un papá de Oro

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

SSC lleva sancionados más de 166 mil motociclistas este año

Con el nuevo Reglamento de Tránsito que entró en vigor el 24 de septiembre, así como las “rodadas del terror” realizadas el fin de semana dejaron como saldo, este año, más 100 mil infracciones y 66 mil motocicletas en el corralón por el incumplimiento de sus conductores en el uso de casco y emplacamiento, informó el subsecretario de Tránsito, Francisco Javier Moreno. En conferencia, donde estuvieron presentes el jefe de Gobierno, Martí Batres, y el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, estableció que las acciones para evitar que los motociclistas pongan en riesgo su vida y cumplan con las normas, han dejado miles de sanciones. [24 Horas](#) sin mención: [Excélsior](#)

Por rodada del terror del domingo, 89 motos van al corralón

Un total de 89 motocicletas fueron remitidas al corralón durante la llamada megarrodada del terror el domingo por la noche en distintas calles de la capital, debido a que sus tripulantes no portaban cascos, había más de tres personas en los vehículos e incluso menores de edad. El titular de SSC, **Pablo Vázquez**, informó que seguirán los operativos, pues se esperan más salidas hasta el 2 de noviembre, y la instrucción es estar preparados para encauzar a los motociclistas en las rutas y evitar daños a la población. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) sin mención: [La Crónica de Hoy](#) / [Metro](#) / [Diario de México](#) / [El Gráfico](#)

Un millón de personas asistieron a eventos recreativos este fin de semana

El GCDMX destacó que las actividades deportivas, religiosas, culturales y políticas registradas el pasado fin de semana sumaron más de un millón de asistentes y en todos hubo saldo blanco. Por su parte, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, especificó que en la Fórmula 1 el ERUM proporcionó 29 situaciones médicas por insolación y golpes de calor; además hubo 2 atenciones a personas extranjeras. [Mas por Mas](#)

Reconoce Martí Batres trabajo del PJCDMX por el aumento de 150% en sentencias de feminicidio

El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama, reconoció el trabajo de jueces y magistrados del Poder Judicial de la CDMX, ante cuyo presidente, magistrado Rafael Guerra Álvarez, destacó el incremento en 150 por ciento en las sentencias de feminicidio, en el marco de la entrega de reconocimientos a policías capitalinos. En foto mención aparece el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. [Diario Imagen](#)

De estos policías queremos en la Ciudad de México

Arizbeth Dionisio, una mujer policía del agrupamiento **Fuerza de Tarea Zorros, de la SSC**, apoyó con leche materna a un bebé tras el paso del huracán Otis, en Acapulco. La señora Elvira, madre del menor, agradeció el gesto y la imagen dio la vuelta al mundo. [Basta](#)



Síntesis de medios

31 de octubre de 2023

Sube traslado en Cóndores de órganos para donaciones

Este año se rebasaron las cifras de traslados de órganos en la CDMX, el agrupamiento **Cóndores de la SSC** pasó de cinco atenciones, en 2022; a 17, este año. Carlos Olvera, uno de los oficiales encargados del programa, señaló que las cifras han impactado favorablemente en la agrupación. El elemento agregó que los Cóndores han hecho 149 traslados de tipo hospitalario. Actualmente cuentan con 13 helicópteros, de los que cinco fungen como ambulancias y están certificadas como tal. [Reforma](#)

Instalan módulo de atención para ayudar a la comunicación con Guerrero

El jefe de Gobierno, Martí Batres, anunció que, ante las afectaciones en los servicios, las **Secretarías de Seguridad Ciudadana** y SGIRPO, instalaron un Módulo de Atención con conexión satelital a internet que permite enlazar a la población con sus familiares en otras entidades. Además, informó que serán enviadas pipas de agua, así como alimentos que han sido adquiridos y canalizados a la Semar, para su traslado. [Contra Réplica](#)

Hallazgo fortuito

Una cría de caimán y 11 tortugas fueron hallados en una maleta transportadora por elementos de la **Policía Bancaria e Industrial** de la SSC en la estación El Rosario de la Línea 7 del Metro. [Reforma](#) / [Metro](#)

Detienen elementos de la SSC a 2 delincuentes

En el combate a la delincuencia, **Policías Auxiliares de la SSC**, adscritos a la alcaldía Miguel Hidalgo detuvieron a dos presuntos delincuentes. Uno es acusado por el delito de robo, en tanto que el otro es señalado de haber incurrido en el delito de abuso sexual. [La Prensa](#)

Acusados

Acusados de extorsionar a trabajadores sexuales, dos hombres fueron detenidos por **agentes capitalinos**, en la colonia Del Lago, alcaldía Benito Juárez. [El Gráfico](#)

Ofrecía carros en redes sociales para robar

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre en la alcaldía Álvaro Obregón que asaltó a un ciudadano que le compraría un vehículo ofertado en redes sociales; al detenido le aseguraron un arma de fuego y se recuperaron 70 mil pesos en efectivo. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Asesina a exsuegra de un rocazo porque fue por las cosas de su hija

Una mujer perdió la vida frente a su hija, después de que su exyerno la agrediera aventándoles piedras y palos afuera de su domicilio, en la colonia Lomas Altas de Padierna, alcaldía Tlalpan; las féminas asistieron para que el hombre le regresara sus pertenencias a su expareja. **Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** se trasladaron al lugar y detuvieron al responsable. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Lía Limón pide y ofrece apoyo sin condición en CDMX

A unos días de haber presentado su segundo informe de gobierno la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, solicitó licencia para separarse del cargo durante 30 días, a partir del 5 de noviembre. Sobre sus resultados dijo que se logró reducir la percepción de inseguridad de la ciudadanía 18 puntos porcentuales. Eso se pudo hacer duplicando la cantidad de presupuesto destinado a seguridad, lo que a su vez permitió incrementar en 50% el número de policías y triplicar el número de patrullas y cuadruplicar el número de cámaras de vigilancia, así como incrementar los **operativos de vigilancia** en el transporte público. [El Economista](#)



Síntesis de medios

31 de octubre de 2023

Columna La Voz del Centro: Reconocimientos muy merecidos a la SSC y PDI / Salvador Guerrero Chiprés

Autoridades de la CDMX entregaron 644 reconocimientos a los policías capitalinos en presencia de representantes de varios sectores, siendo una de estas PROCENTRHICO AC. En el evento, **Pablo Vázquez**, el titular de la SSC, expresó su "gratitud y admiración por los logros sobresalientes". Dijo que los reconocimientos representan el agradecimiento de la comunidad a la que sirven con pasión y dedicación, comentario al que nos sumamos legítimamente. [El Gráfico](#)

Columna Confidencial: Al corralón, por escabrosos

Una cosa es echar relajo con motivo del Halloween, y otra distinta es no respetar el reglamento de tránsito. Al menos eso lo tiene claro **Pablo Vázquez Camacho**, secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, quien dio a conocer que durante la Rodada del Terror 2023 las autoridades debieron remitir al corralón 89 motocicletas y aplicar las respectivas sanciones. [El Financiero](#)

Policiaco

Asesinan en Azcapo a El Michoacano

Un presunto traficante de drogas y extorsionador, apodado El Michoacano, fue ejecutado a balazos cuando se disponía a comer en un puesto de hamburguesas, en la colonia Cosmopolita, alcaldía Azcapotzalco. Testigos de los hechos dieron parte de sucedido a la **policía**, quienes acordaron el área, en tanto en agente del MP llevaba a cabo las primeras indagatorias. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Hallan los cadáveres de una pareja en su departamento

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron al lugar en el que una pareja fue encontrada sin vida en un departamento en la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc; los cuerpos ya estaban en avanzado estado de descomposición y se desconoce la causa de su deceso. [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Aparatoso accidente de unidad de transporte público

Tres personas heridas fue el saldo que dejó un choque entre un vehículo particular y un autobús de transporte público que transitaban sobre Zaragoza y Calle 47. Ante los hechos arribaron **policías de la SSC** y paramédicos, quienes trasladaron a las víctimas a un nosocomio de la zona. [Basta](#)

Les fue como en feria por andar de broncos

Una riña entre dos personas desencadenó una balacera en una feria en la colonia Zona Urbana Ejidal Estrella Culhuacan, en Iztapalapa. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Columna Desde el IECM: 2024: El reto que viene / Bernardo Valle Monroy

El próximo 2 de junio se llevarán a cabo las elecciones más importantes que haya habido en el país, por el reto logístico y la cantidad de cargos a elegir. Pero no sólo es la cantidad de cargos en disputa, sino también el hecho de que más personas ciudadanas puedan ejercer su voto. Tal es el caso de las personas en postración y las personas que se encuentran reclusas en prisión preventiva. Según datos del **Sistema Penitenciario de la CDMX**, la población a la que se debe garantizar su derecho al voto es de cerca de 7 mil personas distribuidas en más de 10 centros penitenciarios de la Ciudad, mismo que se hará de manera anticipada, de manera preliminar el periodo comprendería del 6 al 20 de mayo. [Basta](#)



Síntesis de medios

31 de octubre de 2023

Justicia

Aprueba Gobierno la ratificación de Godoy

El jefe de Gobierno, Martí Batres, entregó al Congreso la aprobación de la ratificación de Ernestina Godoy como titular de la FGJ. A lo largo de 20 puntos el mandatario capitalino destacó los avances, acciones relevantes y logros dentro del organismo de justicia a lo largo de la gestión de la fiscal. [24 Horas](#)

Ratas venezolanas operan en la CDMX

La Fiscalía capitalina identificó al asaltante abatido por la policía durante un enfrentamiento frente al Autódromo Hermanos Rodríguez; se trata de Israel Abraham Jesús Manzo Baptista, originario de Venezuela, quien pertenecía a una banda de venezolanos que robaban relojes finos a personas que salían del aeropuerto capitalino. [Basta](#)

Imagen Destacada

